

QUELS SONT LES LOISIRS DES ADOS À TODI?

**PAR GIULIO ANGELOSANTI, MATTIA POLLETTA,
EMANUELE MARCELLINI, ANGELA BAIOTTO - CLASSE
2BL « LICEO JACOPONE DA TODI » - TODI, ITALIE**

LE FOOTBALL- GIULIO

J'adore le football depuis l'âge de 4 ans, mais ma mère m'a inscrit dans l'équipe de football de ma petite ville, Avigliano Umbro, seulement à l'âge de 11 ans.

Après 3 longues années, j'ai changé d'équipe et rejoint l'équipe de football *Amerina* : un autre niveau, un championnat régional, de nouveaux défis, de nouveaux compagnons et un nouvel entraîneur. Après un an, je suis passé à des coéquipiers plus âgés que moi et je suis devenu capitaine ; je suis défenseur central, mais aussi milieu de terrain. Je suis gaucher et mon idole est Ronaldinho, il a joué en France avec le PSG.

Mais revenons à moi, j'ai joué dans une équipe représentative de l'Ombrie à Rieti, car j'étais le meilleur joueur de mon équipe l'année dernière. Maintenant, il y a la pandémie, donc on ne peut pas jouer, mais je m'entraîne quand même : mon rêve est de devenir footballeur professionnel.



LA CLARINETTE- MATTIA

Je joue de la clarinette depuis l'âge de 6 ans. Au début, je jouais avec le groupe de Collepepe, la ville où 'habite, à coté de Marsciano.

Après quelques années, le groupe a fermé.

Perfectionnant de plus en plus ma technique, j'ai rejoint à l'âge de 11 ans l'orchestre de Todi, dont faisaient partie des collégiens et des lycéens. Je fais toujours partie de l'orchestre de Todi, et dans quelques années, voire quelques mois, j'entrerai au conservatoire de Pérouse. A la fin de l'été dernier, j'ai assisté à une masterclass à Perugia avec le professeur et quelques étudiants du conservatoire de Perugia. Le cours a duré 4 jours, 2 pour la pratique et les 2 derniers pour le spectacle.



LA NATATION- EMANUELE

C'est ma salle de gym où je fais de la natation, mon sport actuel. Ce gymnase, avec la piscine, est situé à Pantalla di Todi, près de l'hôpital. J'avais déjà fréquenté ce gymnase quand j'étais enfant, mais à cause de l'asthme, j'ai dû arrêter. Ensuite heureusement, en grandissant, j'ai pu surmonter cette maladie.



LA GUITARE- ANGELA

Bonjour,

Je suis Angela et j'adore la musique! Je joue de la guitare depuis que j'étais enfant, j'ai plusieurs types de guitare: électrique, classique et d'autres aussi.

Un de mes chanteurs préférés est Ed Sheeran, il habite en Ombrie, dans ma région! Je veux essayer de le rencontrer un jour...

Dans l'attente, j'ai appris à jouer et chanter "Perfect", vous la connaissez? C'est une chanson très romantique!

